
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 31 de agosto del 2023   

Suplente de Edil del Partido Nacional, Ana María Baraybar: presentó un 
anteproyecto para declarar de Interés Cultural, las actividades realizadas durante el 
año 2023 en el marco del proyecto curricular denominado “Un siglo de nuestra 
escuela”, de la Escuela Nº 12 de la República de Paraguay, de la ciudad de Paso de 
los Toros, y colocar una placa conmemorativa por el centenario de dicha escuela.  

Edil del Partido Nacional, Alicia Chiappara: se refirió a algunas políticas y líneas 
exitosas desarrolladas por la Intendencia Departamental de Tacuarembó, 
destacando la labor que se realiza a la Dirección de Desarrollo y Producción, con las 
acciones desarrolladas y las proyecciones propuestas.  

Suplente de Edil del Frente Amplio, Sergio Rosa: hizo referencia al cambio de 
categorización del suelo votado en la Junta Departamental de Tacuarembó, en pro 
de la inversión de hidrógeno verde en la cercanía a Villa Tambores, presentando una 
documentación sobre la rectificación del Certificado de Proyecto emitido “C”, en el 
que se corrige la fecha de presentación del proyecto de producción de hidrógeno 
verde y sus derivados, resaltando que dicha categorización refiere a proyectos de 
actividades, construcciones u obras, cuya ejecución pueda producir impactos 
ambientales negativos significativos.  

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: presentó un anteproyecto para declarar 
de Interés Departamental al fútbol Senior de Tacuarembó, por su impacto social, 
educativo, deportivo y cultural en la comunidad. En el torneo participan 30 equipos y 
unos 1200 futbolistas.  

Edil del Frente Amplio, Tabaré Amaral: informó sobre la situación actual del 
Centro de Atención Ciudadana de Caraguatá, el único que funciona en el 
departamento de Tacuarembó, criticando a la nueva propuesta que se impulsa en el 
país y que ha sido denominada “Centros de Cercanía”. Allí se reciben y envían 
paquetes, cartas, de hacen pago de facturas, tributos municipales, pago de 
contribuciones rurales, trámites ante el SUCIVE, giros locales e internacionales, 
entregas de caravana del MGAP, entre otros.  

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: se refirió a una solicitud de 
construcción de una bici senda en un tramo aproximado a 720 metros de largo por la 
Avenida Secco Aparicio, tramo muy transitado por estudiantes del Liceo Militar y 
trabajadores del frigorífico.  

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: pidió elevar a la Dirección General de 
Tránsito, una solicitud para que se pinte el cruce peatonal frente al Liceo Nº 3 de la 
ciudad de Tacuarembó. También reflexionó sobre la presencia del narcotráfico en 
Tacuarembó y del trabajo que realizan algunas ONG para ayudar a personas que 
son dependientes de las drogas, solicitando realizar un trabajo inverso al que se 
realiza, desde la educación y la prevención del consumo de drogas.  


